
東京国分寺ロータリークラブ 

第２５５０回      最 終 例 会 報 告      ― ６ 月 ２５ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： パレスホテル立川 いると強く感じています。 

ロータリーは生涯現役であること、会長職が終わったら

次の年度の良きサポーターになること、年度だけが大事で

はないことを教えていただきました。だからこそ、お互いが

尊重し合い助け合うクラブになることで、後から入った会員

が会長を目指してさらに走ってくれる気がします。いつもみ

んなが仲良く手を繋いで走り続け、照木会長を心から大事

にし、７月からは照木サポーターを目指します。宍戸幹事

はじめすべての会員からの友情と愛情をたくさん感じまし

た。ありがとうございました！ 

○田畑 哲郎 様 （東京武蔵国分寺ＲＣ 会長） 

○浅川 直行 様 （東京武蔵国分寺ＲＣ 幹事） 

○重田 晋作 様 （２０１８－１９年度 ＲＹＬＡｒｉａｎ 

国分寺市役所政策部 政策経営課） 

○田中 恵子 様   （田中昇会員令夫人） 

○田中 海莉愛 様 （田中昇会員ご令孫） 

○田中 樹莉愛 様 （田中昇会員ご令孫） 

○中村 卓也 様   （中村会長ご主人様） 

○清水 玉江 様   （中村会長お母様） 

○峰岸 弘美 様   （峰岸会員令夫人） 

ソングリーダー ： 岡田会員 

◇東京武蔵国分寺ＲＣ 会長 田畑 哲郎 様 

私たちは昨晩最終例会を終

え、お先にパスト会長バッジを頂

き、ホッとしております。中村会

長・宍戸幹事は同輩ということで、

楽しい一年を過ごさせていただき 

ました。私が幹事の時は何もわからず、叱られっぱなしでし

た。その頃と比べると両幹事とも立派で、仕事が発生すれ

ばすぐ解決し、その日のうちに結論を出してくれて、楽な一

年を過ごさせていただきました。中村会長も大変だったと思

いますが、これからも永くお付き合いいただければと思いま

す。ありがとうございました。 

◇東京武蔵国分寺ＲＣ 幹事 浅川 直行 様 

２０１８－１９年度、大変お世話

になりました。先週、地区の会長

幹事会に出席し、服部ガバナーよ

り、ロータリーは列車に乗っている

ようなものだというお話を聞きまし 

た。会長が運転手で幹事が助手となり、何年も走っている 
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一年間支えていただき最終例

会を迎えられたこと、心から感謝し

ております。 

７月の西日本豪雨から始まり自

然災害の多い年度でした。さらに 

谷田会員のご逝去や、大平・吉田会員の退会があり、年度

初めに退会０と意気込んでいた自分の力が及ばないことを

痛感し、すべて成功することが叶いませんでしたが、一年

間心から楽しませていただきました。地区大会では幸せす

ぎて帰国便の中で映画を見ながら思わず泣いてしまいまし

た。こんなに仲の良いクラブで楽しい時間を共有できるこ

と、また仕事で辛いことがあっても仲間に会うといつでも元

気になり、また頑張ろうとインスパイアできる同志がたくさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 

  

2018～2019年度  会長 中村 早苗 

Vol53  No.42   令和 元 年 6月 25日 

「 友 愛 伝 播  心 ひとつに  」 

国際ロータリー会長 

バリー・ラシン 

インスピレーションになろう 

BE THE INSPIRATION 

  

本 日 の 司 会  藤 岡 Ｓ Ａ Ａ委 員 長 

 

会 長 の 時 間  中 村 会 長  

 

開会宣言・点鐘  中 村 会 長  

 

お 客 様 紹 介  中 村 会 長  

 

ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』  

 

来 賓 挨 拶    

 



会員数： ３６名  免除： ５名 

メーキャップ済： １名 

欠席： １名  出席率： ９６．７７％ 

≪前々回の訂正≫ 

メーキャップ済： ４名 

欠席： ０名  出席率： ８５．７１％ → １００％ 

①ロータリー財団寄付三部門達成

クラブとして表彰されました。 

②皆様のお陰で一年間無事に終え

る事が出来ました事、感謝申し上

げます。ありがとうございました。 

委  員  会  報  告 

ただきながら、１年楽しく、苦しいときも笑顔を絶やさず過ご

して参りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

○馬場パスト会長より中村会長へ 

パスト会長バッジの進呈 

○鳥居パスト幹事より宍戸幹事へ 

パスト幹事バッジの進呈 

・中村会長ご挨拶 

 パスト会長バッジをいただき、また新たに照木年度のため

に頑張ろうという気持ちになりました。情報委員長としてしっ

かり委員会を開催できればいいなと思います。ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

写真左より：鳥居会員、馬場会員、中村会長、宍戸幹事 

◇会場監督・親睦活動新旧委員会の引き継ぎ  

○藤岡ＳＡＡ委員長より
 

清水次年度委員長へタスキの引継ぎ 

並びに清水次年度ＳＡＡ委員長ご挨拶 

次年度のロータリー

テーマは「ロータリーは

世界をつなぐ」という事

なので、このタスキを

持って駆け抜け、なん

とか次々年度へ繋げた

いと思います。 

○飯沼親睦活動委員長より 

田中一也次年度委員長へタスキの引継ぎ 

並びに田中次年度親睦活動委員長ご挨拶 

ロータリーにとって

大変重要な委員会を

引き継ぎ、身が引き

締まる思いです。親

睦については、飯沼

委員長の楽しい親睦 

活動を受け継ぎ、続けていきたいと思います。 

 

役 員 引 き 継 ぎ 
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というものです。そして１年を終えると会長幹事が席に戻り、

また次の会長幹事が運転手と助手になり、それがどんどん

続いていくということで、まさにそうだなと思います。私共も

国分寺ＲＣの後ろをついて頑張っていきたいと思います。あ

りがとうございました。 

○中村会長より照木次年度会長へ 

タスキ、会長バッジ、木槌の引継ぎ 

並びに照木次年度会長ご挨拶 

ロータリー歴１１年、第５４

代会長を拝命いたしました

照木です。 

この度三つの「き」を頂き

感謝しています。①期待され 

②機会を頂き ③鍛えられる 

私のテーマは『心新たに 一燈照隅』です。皆さまのご協

力を得て楽しいロータリーライフを実践していく所存です。宜

しくお願いいたします。 

○宍戸幹事より井口次年度幹事へ 

タスキ、幹事バッジの引継ぎ 

並びに井口次年度幹事ご挨拶 

重たいタスキを頂きまし

た。幹事としてまだ覚えられ

ていない事もありますが、こ

のタスキを次々年度の藤岡

会長や岡田幹事に引き継げ

るよう、宍戸幹事に支えてい 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動・出席委員会  飯 沼 委 員 長  

 

幹 事 報 告   宍 戸 幹 事  

  



懇   親   会 

写真左より：眠都様、宍戸幹事、小椋会員、中村会長 

◇司会 ： 飯沼親睦活動委員長 

◇中村年度 皆出席者表彰 
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東京武蔵国分寺ＲＣ：御祝 田畑

会長・浅川幹事（東京武蔵国分

寺ＲＣ）：１８－１９年度 中村会

長、宍戸幹事、会員の皆様、お世

話になりありがとうございました。 

また昨日は中村会長、宍戸幹事、当クラブの最終例会にお

越しいただきありがとうございました。清水玉江様：今年度

皆さま方の御力を頂き、私の娘 中村早苗が無事に役職を

降りることが出来ました。１年間本人が病気とか、けがをし

ない様にと母は唯一それだけを思っておりました。すべての

事に感謝いたします。中村卓也様：大変お世話になりまし

た。皆様に御礼申し上げます。中村会長・宍戸幹事：いよい

よ、この日を迎える事ができました。皆様のご協力に心から

感謝申し上げます。７月の照木年度以降、恩返しの気持ち

を忘れずにロータリー活動に邁進いたします。一年間、大変

お世話になりました。ありがとうございました。富永会員：中

村会長・宍戸幹事、一年間御苦労様でした。照木会長・井

口幹事、一年間よろしくお願いします。田中会員：ご無沙汰

致しております。今日は家族全員の参加です。津野田会

員：中村会長、宍戸幹事、会員の皆様、本年も大変お世話

になりました。感謝して、ニコニコします。小椋会員：２０１８

～１９年度 中村会長・宍戸幹事始め、理事役員の皆様、お

疲れ様でした。若くて、明るくて、楽しい年度でした。次年度

の照木会長・井口幹事の年度もチョットユニークな照木さん

と、パワーあふれる井口さんの年度でとても楽しみです！

応援してまーす！馬場会員：中村会長、宍戸幹事、１年間

大変お疲れ様でした。充実した１年に感謝し、ニコニコしま

す。濱仲会員：中村会長・宍戸幹事、１年間（以上）、ご苦労

様でした。これからは安心して、次年度のフォローに回って

ください。関口会員：中村会長、ご苦労様でした。宍戸幹事、

よくぞ一年間やりきってくれました。次年度は、パワーを充

電する期間となるでしょう。次々年度の活躍を期待します。

飯沼会員：中村会長、宍戸幹事、一年間お疲れ様でした。

管理運営グループの皆様、一年間ありがとうございました。

照木会員：中村会長、宍戸幹事、一年間大変お疲れ様でし

た。インスピレーションをたくさん頂きありがとうございまし

た。皆さまのご協力を得て、タスキを次年度に繋げていきま 

◇会員慶事のお祝い 

・金婚式 ： 田中昇会員ご夫妻 

○恵子令夫人ご挨拶 

今日はありがとうご

ざいました。山あり

谷ありで色々ござい

ましたが、なんとか 

５０年経ち一息つき

ました。これからは 

自分の好きな事をしたいと思います。 

◇乾杯 ： 照木会長エレクト 

中村会長、宍戸幹事、一年間大

変お疲れ様でした。テーマは『イン

スピレーションになろう』で沢山の

インスピレーションを頂きました。

ありがとうございました。また、私 

は会長エレクトとしてフラストレーションも拝受いたしました。 

次年度のテーマは『ロータリーは世界をつなぐ』です。家

庭を大切に、自クラブそして武蔵さん、他ロータリアンとのつ

ながりを深め、「一燈照隅」から「萬燈照国」を目指したいと

思います。皆さまのご健勝、益々のご活躍を祈念し、乾杯い

たします。 

◇テーブルマジック ： 眠都（ｍｉｎｔｏ）様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス   田中一也次年度親睦委員長 
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にしていきたいと思います。 

また、ここまで来ることができたのも、会員の皆様及びご

家族のご理解があってこそだと思います。皆様のご健勝と

ご多幸、並びに国分寺ＲＣの益々のご発展を祈念し、三本

締めで締めます。 

◇手に手つないで ： ソングリーダー 神尾会員 
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す。鳥居会員：中村会長、宍戸幹事１年間お疲れ様でした。

無事２０１８－１９年度が終えられること、心よりお祝いいた

します。照木新会長、井口新幹事の２０１９－２０年度もよい

年度になることを祈念してニコニコします。神尾会員：中村

会長、宍戸幹事をはじめ、皆さん一年間お疲れさまでした。

峰岸会員：中村会長、宍戸幹事、一年間お疲れさまでした。

友愛伝播心ひとつになれました！！♡ 藤岡会員：なんとか

２０１８－１９年度最終例会を中村会長、宍戸幹事、クラブ管

理運営委員会の皆様並びに横山様のご協力により、迎える

ことができました。感謝の気持ちを込めてニコニコします。井

口会員：中村会長・宍戸幹事、みなさん、一年間ありがとう

ございました。ごめんなさい遅刻しました。m(_ _)m みなさん

照木会長をよろしくお願い致します。高野会員：中村会長、

宍戸幹事、１年間、本当にお疲れ様でした。とても楽しい１

年でした。ありがとうございました。ロータリー情報・規定審

議・クラブ細則委員会：中村会長、宍戸幹事、１年間大変

お疲れ様でした。ロータリー情報・規定審議・クラブ細則委

員会では、新会員への情報提供では、幹事のご指示通り炉

辺会合を４回開催することができました。経験年数のある４

名のパスト会長にご協力頂き、入会５年未満の会員と委員

等を含め延べ３９名の参加を頂き、無事終了することができ

ました。会員の皆様のご協力のお陰と感謝しています。参

加費で頂きました会費のうち、お１人あたり２００円余りの剰

余分を合算させて頂き、炉辺ニコニコとさせて頂きます。１

年間ありがとうございました。 

◇一年間の活動を振り返りＤＶＤの上映 

◇中締め ： 藤岡会長ノミニー 

ＤＶＤを観て、充実した楽しい一

年だったと思いました。これも会

長、幹事、皆様のご協力あっての

ものだと思います。この一年、

様々なできごとがあり、楽しい事も 

あれば、苦労した事もありました。しかし、今となればそれが

私の糧となり、皆さんにとっても良い思い出になったと思い

ます。 

次年度のロータリーテーマは「ロータリーは世界をつな

ぐ」ということで、照木次年度会長と井口次年度幹事が更に

皆さんの心を繋ぐ会にしてくれると思います。私も次々年度

の会長として中村年度をお手本とし、楽しい、響きのある会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


